

Familienabenteuer in der boulderbar Linz erleben

Seit der Eröffnung im Februar 2023 hat sich die boulderbar Linz in Leonding zu einem beliebten Treffpunkt für Boulderfans jeden Alters entwickelt. Die einzigartige Atmosphäre und die vielfältigen Angebote machen die boulderbar Linz zu einem echten Boulderparadies für jedes Alter und Fitnesslevel. Hervorzuheben sind die drei neuen Kinderbereiche, die seit Ostern diesen Jahres die Halle besonders attraktiv für Familien mit Kindern ab 3 Jahren machen.

Entdeckungstour für kleine und große Kinder

Die großzügige, auch im Sommer klimatisierte, Indoor-Boulderhalle und der weitläufige, überdachte Außenbereich bieten ganzjährig ein einzigartiges Boulder-Erlebnis. Bouldern macht vor allem in der Gruppe und als Familie viel Spaß. Es ist einfach auszuprobieren und die nötigen Kletterschuhe können günstig in der Boulderhalle ausgeliehen werden.

„In der boulderbar Linz gibt es für Kinder ab 3 Jahren viel zu entdecken“, sagt Tina Völkl, Standortleiterin boulderbar Linz. „Begleiten Sie als Familie die Boulderbären-Family auf eine abenteuerliche Reise durch zahlreiche Boulderrouen und Themenbereiche. Holen Sie sich beim Check-in einen Rätselfolder und auf ins Abenteuer!“

Die boulderbar Linz bietet auf zwei Stockwerken und im Außenbereich spannende Abenteuerboulder mit Dschungel-, Meer- und Waldmottos. Die abwechslungsreichen Boulderbär-Routen, die regelmäßig speziell für Kinder geschraubt werden, bieten kindgerechte Herausforderungen, knifflige Rätsel und sind in allen Teilen der Halle zu finden. Im ersten Stock können Kinder von 3 bis 10 Jahren mit der Boulderbären-Familie auf Entdeckungstour gehen, Rätsel lösen und Punkte sammeln. Im zweiten Stock warten fortgeschrittenere Boulder-Parcours, die Kraft, Flexibilität, Kreativität und Aufmerksamkeit erfordern. Diese Routen sind für Kinder ab 8 Jahren geeignet. Der Außenbereich bietet dynamische Boulder, die speziell für junge Boulderenthusiast:innen geschraubt wurden. Hier können Kinder ab 8 Jahren ihre Sprungkraft testen.

Vorteile des Boulderns für Kinder

Bouldern ist mehr als nur Klettern – es fördert die körperliche und geistige Entwicklung von Kindern auf vielfältige Weise. Durch das Klettern werden die Muskulatur gestärkt, die Koordination verbessert und die motorischen Fähigkeiten geschult. Darüber hinaus fördert Bouldern das Selbstbewusstsein und die Problemlösungsfähigkeiten von Kindern, da sie lernen, Herausforderungen eigenständig zu meistern. „Bouldern motiviert Kinder, Herausforderungen anzunehmen und selbstbewusster zu werden“, so Moe Wolfsberger, Chefrouensetzer und selbst Vater von kletterbegeisterten Kids.

Vielfältige Angebote für Familien und Kinder

Die boulderbar Linz bietet mehr als nur Boulderspaß für Groß und Klein. Mit dem Boulderführerschein und speziellen Kinderkursen ermöglicht es die boulderbar Linz den Kindern Bouldern in einer sichere und geführten Umgebung zu lernen. Außerdem können Kinder gemeinsam mit ihren Freund:innen einen spannenden und unvergesslichen Geburtstag feiern. Dabei stehen für das Geburtstagskind und seine Freund:innen, Spiel, Spaß und pures Boulder Abenteuer ganz an erster Stelle. Jeden letzten Sonntag im Monat lädt die boulderbar Linz zum Familientag ein. Familien erhalten 20% Rabatt auf den Familieneintritt und für die jungen

Boulderenthusiast:innen gibt es ein zusätzliches Abenteuerprogramm. „Unser Familientag ist die perfekte Gelegenheit für Familien, gemeinsam aktiv zu sein und das Bouldern in einer angenehmen Atmosphäre auszuprobieren“, sagt Tina Vökl.

Die boulderbar Linz ist der ideale Ort für ein Familienabenteuer, bei dem Spaß, Bewegung und gemeinsames Erleben im Vordergrund stehen.

Kontakt:

Kerstin Voit, Leitung Marketing

k.voit@boulderbar.net

0664/3042832

boulderbar.net/linz